
 Contributo la giornata del 18 febbraio 

 Un pensiero generale  sul corso da parte mia è il grande interesse che le linee portate avanti da 
 Fabrizio e dai suoi collaboratori hanno per comprendere l'oggi : quindi davvero interessante e molto 
 formativo . Certo tutto quello che abbiamo trattato richiedeva un approfondimento molto maggiore 
 con analisi dei testi più dilatata . Mi sembra sia stato un modo per invogliare a ricercare  con 
 maggiore attenzione alcune tematiche 
 Sicuramente la competenza dei relatori e di Fabrizio nel tenere insieme le varie  del corso è 
 fondamentale anche pensando a qualche approfondimento 
 Non tutte le lezioni sono state di eguale spessore alcune per la grande dilatazione dei tempi 
 analizzati, ma  comunque sempre molto coinvolgente 
 Immediatamente un altro pensiero mi balza evidente : sono estremamente ignorante su tanti versanti 
 anche se in passato ho cercato di mantenere attenzione ed ho cercato di informami ma capisco 
 sarebbe utile riprendere alcuni filoni di studio magari in un modo condiviso e famigliare . Il tempo 
 presente così complesso e  con tante implicazioni sulla nostra vita ,sulla vita di tanti e della Chiesa 
 non puo' non interessarci 


